

DIRECCIÓN DE TURISMO

El Grullo, Jalisco a 03 de marzo de 2025

Asunto: El que se indique

No. Oficio: 018/2024

MTRO. MILTON CARLOS CÁRDENAS OSORIO
PRESIDENTE MUNICIPAL
PRESENTE

Quien suscribe Jorge Diego Rodríguez Ortiz, Director de Turismo, del Ayuntamiento de El Grullo, Jalisco.

Por medio del presente le envié un cordial saludo y al mismo tiempo le informo de las actividades realizadas durante el **MES DE FEBRERO** en la **Dirección de Turismo** mismas que enlisto a continuación:

1. Bienvenida e Inicio Oficial del Nuevo Ciclo de Talleres del Programa “Misiones Culturales” en el Municipio:

Se llevó a cabo el protocolo de bienvenida e inicio oficial del nuevo ciclo de talleres del programa *Misiones Culturales* en el municipio. Marcando con esto el comienzo de una nueva etapa de formación comunitaria, en la que se ofrecen talleres orientados al desarrollo de habilidades productivas, artísticas y culturales. El programa reafirma su compromiso con la inclusión educativa y el fortalecimiento del tejido social, promoviendo el aprendizaje como herramienta de transformación y bienestar.

2. Apoyo con nueva línea de Instalación Eléctrica de la escuela primaria Agustín Melgar:

Se brindó apoyo para la implementación de una nueva línea de instalación eléctrica en la Escuela Primaria *Agustín Melgar*, con el objetivo de mejorar las condiciones de infraestructura y seguridad en las instalaciones *dentro del taller de Soldadura de la Misión Cultural “Rafael Ramírez”*. Esta acción contribuye directamente al bienestar de la comunidad educativa, permitiendo un entorno más adecuado para el desarrollo de las actividades escolares y garantizando un servicio eléctrico funcional y seguro para estudiantes y personal docente.

3. Evaluación de Talleres “Básico de Pastelería” y “Básico de Repostería” del Programa Misiones Culturales:

Se llevó a cabo la evaluación de los talleres *Básico de Pastelería* y *Básico de Repostería* impartidos a través del Programa *Misiones Culturales* en el municipio. Durante esta actividad se contó con la presencia de autoridades municipales, quienes atestiguaron los avances y logros de los participantes. La evaluación permitió reconocer el compromiso de los alumnos y el impacto positivo de estos talleres en la formación de habilidades productivas, que fortalecen la economía familiar y fomentan el emprendimiento local.

4. Mesa de Trabajo Previa al Festival de la Luz y la Música Huitzil 2025:

Se participó en la mesa de trabajo previa a la realización del Festival de la Luz y la Música Huitzil 2025, con el objetivo de coordinar acciones, definir estrategias logísticas y fortalecer la colaboración interinstitucional. Este espacio permitió avanzar en la planeación integral del evento, el cual representa una importante plataforma para la promoción cultural, artística y turística del municipio, así como una oportunidad para fomentar la identidad local y la participación ciudadana.

5. Mesa de Trabajo Previa al Festival Nacional de la Planta 2025 – Sede El Grullo:

Se participó en la mesa de trabajo previa a la edición 2025 del *Festival Nacional de la Planta*, que tendrá como sede el municipio de El Grullo. Durante la sesión se abordaron aspectos clave relacionados con la organización, logística, promoción y participación comunitaria. Este festival representa un evento de gran relevancia para el municipio, al destacar la riqueza natural y cultural de la región, impulsar el turismo y fortalecer nuestra identidad cultural.

6. Mesa de Trabajo para la Creación del Mapa de Rutas Turísticas en el Municipio:

Se participó en la mesa de trabajo orientada a la creación del *Mapa de Rutas Turísticas del Municipio*, con la finalidad de identificar, organizar y promover los principales atractivos naturales, culturales, gastronómicos y patrimoniales de la región. Esta iniciativa busca fortalecer la oferta turística local, mejorar la experiencia de los visitantes y contribuir al desarrollo económico mediante la promoción estructurada del turismo sostenible en el municipio.

ATENTAMENTE.
EL GRULLO, JALISCO A 03 DE MARZO DE 2025



Jorge Diego Rodríguez Ortíz
LIC. JORGE DIEGO RODRÍGUEZ ORTÍZ
DIRECTOR DE TURISMO
Administración 2024 - 2027

